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平 成 28年 9月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 28年 9月 13日午後 3時 30分より太子町教育委員会を太子町庁舎地域交流館スペー

ス 1に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

第 1．開会・委員長あいさつ  

 

  第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

  第 5．教育長報告  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

平成 28年度体育大会・運動会の日程について  

全国学力・学習状況調査について  

 

  第 6．議    事  

議案第 57号  区域外就学の協議応諾に関する専決処理ついて  

議案第 58号  平成 28年度要保護・準要保護児童生徒の認定について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  三浦淳子  

  委  員  福田敏博・福田幸代・圓尾健太郎・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文化会館長  田中  みずほ  

管理課主査  大角  かおり  
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平成 28年 9月 13日  午後 3時 30分開議 

 

委 員 長  こんにちは。ただ今より平成 28年 9月の定例委員会を開催いたします。 

      1週間おきくらいに台風がきまして鬱陶しい日が続いております。先週の火曜日は学校

が休校になりまして、今日も少し雨が降っております。今週末には中学校の運動会も

ありますが、また台風が来ているようで心配ですが予定通り無事に終わればと願って

おります。皆様もお忙しいとは思いますが運動会にはご出席いただきますようお願い

いたします。それでは会議日程に基づいて進めていきたいと思います。 

まず、前回の定例会の会議録についてご承認いただけますか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  では、承認を福田敏博委員と圓尾委員にお願いします。本日の会議録の署名委員に福田

幸代委員と寺田委員を指名させていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

また、本日の第 57号議案から第 58号議案につきましては個人情報保護の観点から非公

開とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい。結構です。 

委 員 長  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

       

     ●行事結果および行事予定報告 

 

委 員 長  それでは 4番行事結果および行事予定について説明をお願いします。 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜9・10・11月の行事結果並びに行事予定説明＞ 

委 員 長  9・10・11月の行事結果と行事予定について説明していただきましたが、これについて

何かご意見ご質問等はございませんか。 

委 員  10月 3日の辞令交付式ですが必ず出席する必要はありますか。 

管理課長  できればご出席いただきたいです。町長の予定もあるのですができれば 8時半過ぎで。 

      どうしても都合がつかないようであれば欠席も仕方ないですが。 

委 員  分かりました。調整します。 

委 員  10月 2日の町民体育大会は 8時半からですよね。 

社教課長  そうです。 

委 員  隣保の当番がありまして申し訳ありませんが少し遅れます。 

委 員 長  今年は自然学校の視察はありますか。 

管理課長  昨年は石海小だったので斑鳩小か太田小に行きたいと考えています。皆さんのご都合は

いかがですか。難しいようであれば児童数が少ないのですが龍田小でも結構です。 

委 員 長  龍田小の 10月 5日（水）はいかがですか。 

委 員  大丈夫です。 

管理課長  時間等詳細は後日連絡します。 

委 員 長  他にはありませんか。 

ないようでしたら、続いて 5番の教育長報告をお願いします。 



 3 

     ●教育長報告 

 

教育次長  それでは始めさせていただきます。 

      6ページをお開きください。今月の教育長報告は太子町教育委員会後援名義使用許可申

請が 5件提出されております。 

8ページをお開きください。太子町教育委員会後援名義使用許可について 

1件目、申請者は石海サッカースポーツ少年団代表、井口智氏。行事名は石海招待小学

生（6 年生以下）サッカー大会、実施日は平成 28 年 10 月 29 日(土)、実施場所は総合

運動公園陸上競技場でございます。詳細は 9ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  ありがとうございます。1件目の後援名義使用許可申請についてご質問等ございますか。 

      なければ次の申請に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  2件目、11ページをお開きください。申請者は龍野モラロジー事務所代表世話人、妹尾

章氏。行事名は生涯学習セミナー絆を大切にする生き方、実施日は平成 28 年 9 月 25

日（日）でございます。実施場所は龍野経済交流センターでございます。詳細は 12 ペ

ージをご参照ください。以上です。 

委 員 長  参加者が 20代～70代の女性ということですが、幅広いですね。資料は前回の案内です

が今年も同様ということでしょうか。 

教育次長  時間も同じで受講料も弁当代を引けば同じなのでそうだと思います。 

委 員 長  ご質問等ございますか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  3件目、15ページをお開きください。申請者は一般財団法人兵庫県進路選択支援機構理

事長、栗原髙志氏。行事名はひょうご夢実現プロジェクト全県教育フォーラム 2016、

実施日は平成 28年 10月 29 日（土）、実施場所は姫路じばさんびるでございます。詳

細は 16ページをご参照ください。 

委 員 長  ご質問等ございますか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは次の申請について説明お願いします。 

教育次長  4 件目、18 ページをお開きください。申請者は神戸新聞姫路支社支社長、増田和郎氏。

行事名は2017年綾部山梅林写生大会、実施日は平成29年2月 25日（土）から 26日（日）、

実施場所は綾部山梅林全域でございます。詳細は 19 ページをご参照ください。以上で

す。 

委 員 長  ご質問等ございますか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは次の申請について説明お願いします。 

教育次長  5件目、20ページをお開きください。申請者はＮＰＯ法人姫路ＹＭＣＡ理事長、八杉光

春氏。行事名は 2016 年太子キャンプ場里山ファミリーフェスティバル、実施日は平成
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28年 10月 2日（日）、実施場所は姫路ＹＭＣＡ太子教育キャンプ場でございます。詳

細は 21ページをご参照ください。 

委 員 長  ご質問等ございますか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは全国学力･学習状況調査について報告をお願いします。 

管理課長  会議日程にあります全国学力･学習状況調査について、例年 9 月の定例教育委員会にて

報告させていただいておりますが、今年度は文部科学省の集計ミスがありまして、調査

結果がまだ公表できないという連絡が入っておりますので、来月にご報告させていただ

きますのでよろしくお願いいたします。 

委 員 長  ありがとうございます。では来月よろしくお願いします。 

      それでは 6番の議事に進みます。第 57号議案よろしくお願いします。 

 

     ●議案 

 

管理課長  ＜第 57号議案「区域外就学の協議応諾に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 58号議案「平成 28年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」朗読＞ 

 

      以上 2議案については個人情報保護のため非公開 

 

     ●その他 

 

委 員 長  本日の議事は終了しましたが、その他連絡事項お願いします。 

管理課長  行事予定にもありました 10月 25日の近畿研修ですが出欠をとらせていただきます。 

各 委 員  （回答） 

管理課長  では三浦委員長と圓尾委員が出席ということでよろしくお願いします。 

次に先月の教育委員会で審議いただいた補正予算につきまして、まず管理課からご報

告させていただきます。給食センターの用地買収等の費用を計上しておりましたが、

再考が必要という町長のご判断により、今回の補正予算案に計上できませんでした。

よって、今年度中の用地買収は見送ることとなりました。新年度の当初予算に計上し、

4月すぐに用地買収できるようであれば予定からそう遅れることはないのですが、用地

選考からとなると相当遅れます。 

社教課長  社会教育課からも補正予算について報告させていただきます。南総合センターの関係で

ございます。建設費が高額な追加となったということで、建設費用はそのまま上げさせ

ていただいたのですが、外構分の 1,900万円は減額となりました。ただ新年度予算には

上げさせていただけるようお願いしました。 

教育次長  10 月まではこれまで通り使用いただきまして、11 月以降は近隣の自治会の公民館を使

ってサークル活動は引き続き行います。 

社教課長  沖代コミセン、塚森公民館、米田公民館を使います。 
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教育次長  事務所は 11月に館内備品の仕分けをしまして、今の予定では 12月 5日に石海公民館の

仮事務所へに移転します。年明けから解体、建築工事を始める予定をしております。 

委 員 長  文化会館の工事は終わっていますか。 

文化会館長  工事は 15日までなのでもうすぐ終わります。16日から使っていただけます。 

委 員 長  報告は以上でしょうか。 

管理課長  はい。以上です。来月は総合教育会議もありますので日程調整をお願いします。 

委 員 長  では次回の日程を決めさせていただきます。町長の予定とも調整して 10月 21日（金）

午後 2 時 00 分から、総合教育会議は定例教育委員会後の 3 時 30 分からということで

いかがでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次回、10月 21日（金）午後 2時 00分に開会させていただきます。 

管理課長  行事予定にはまだ 12月がないのですが、12月 2日に揖龍連協の総会があすかホールに

て開催されますので連絡しておきます。今年は太子町が当番です。 

文化会館長  こちらも 12 月ですがＮＨＫのど自慢の会場があすかホールになっております。放送が

12 月 11 日で予選会が 10 日になっております。その関係で 8 日から文化会館が使えな

くなります。 

社教課長  あわせて 12月 3日にマラソン大会を行いますのでよろしくお願いします。 

委 員 長  公募美術展の表彰式ありましたよね。 

文化会館長  11月 13日（日）だったと思います。 

委 員 長  分かりました。他になければ以上で 9月定例教育委員会を閉会いたします。ご苦労様で

した。 

 

 

平成 28年 9月 13日 午後 5時 07分閉議 


